

Miguel Díaz-Canel met en avant le rôle de la jeunesse dans l'histoire de Cuba



La Havane, 13 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en avant ce mercredi le rôle de la jeunesse dans l'histoire de Cuba.

«La jeunesse est protagoniste essentielle dans l'histoire de Cuba, y compris dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 » a tweeté le président cubain à l'occasion ce mercredi de la journée mondiale des jeunes.

«Qu'on dise jeunesse et la nôtre resplendit, présente dans les nobles causes » a ajouté le Chef de l'État cubain.

«Une jeunesse protagoniste, engagée, résolue, courageuse, créative » soulignait-il dans un autre tweet.

Sur les réseaux sociaux plusieurs dirigeants cubains ont mis en exergue le rôle des jeunes dans les tâches de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231468-miguel-diaz-canel-met-en-avant-le-role-de-la-jeunesse-dans-lhistoire-de-cuba>



Radio Habana Cuba